

Avec plaisir, je me suis rendue à l'inauguration de l'École Intercommunale de Musique du Grandvaux à Saint-Laurent-en-Grandvaux. Cette magnifique bâtisse chargée d'histoire, puisqu'elle a notamment accueilli des personnages historiques tels que Napoléon ou le futur Pape Pie IX, constitue désormais un pôle musical ayant pignon sur rue, offrant aux musiciens des conditions optimales d'étude et d'apprentissage grâce à des travaux d'aménagement adaptés à cet art et qui en même temps ont permis de mettre en valeur sa belle architecture.

*En compagnie de Monsieur Maurice Llurda, directeur de l'Ecole de Musique et Président de la Fédération Musicale de Franche-Comté.*





□



Sur le perron de l'Ecole de Musique.

□

□

□



*Au micro ; intervention conclue par une citation de Hector Berlioz : « la musique et l'amour sont les deux ailes de l'âme ».*